

Plus de 3000 élèves en visite aux Collections de Saint-Cyprien



En 2017, les Collections de Saint-Cyprien ont accueilli plus de 3000 élèves autour de leur programme d'éducation artistique en faveur des jeunes. Le service éducatif L'enfance de l'art a reçu de nombreux scolaires, de la maternelle au collège, autour de ses quatre expositions temporaires de 2017. Les thématiques variées ont permis d'aborder des ateliers autour de la calligraphie chinoise, des tissages précolombiens, de la photographie ou des ateliers traditionnels de peinture. Des activités denses avec un répertoire visuel et plastique multiple.

Le programme s'élargit encore grâce aux masterclass menées en collaboration avec des artistes, en période de vacances scolaires ou en dehors, en lien avec des actions culturelles nationales

comme la Nuit des musées, la Fête de la nature, les Rendez-vous au jardin ou les Journées européennes du patrimoine.

Les Collections se sont investies également cette année auprès de l'école Desnoyer dans la réalisation d'un décor de l'un des murs de la cour de l'établissement. Une occasion d'intervenir dans les classes pour parler de l'œuvre de Wassily Kandinsky.

Les ateliers artistiques participatifs ont connu un vif succès auprès des familles en résonance avec les fêtes traditionnelles très actives sur la commune.

Une nouveauté pour 2018 : lors des Mardis aux Collections, les enfants sont invités un mardi par mois à participer gratuitement aux activités sur réservation à partir de 17 h 30.

➤ Retrouvez toute l'actualité sur le site www.collectionsde-saintcyprien.com



► En haut, aménagement de la cour de récréation de l'école Desnoyer inspiré par Kandinsky.

Ci-contre, le service éducatif L'enfance de l'art propose des ateliers.

Rencontre annulée

En raison d'un problème de santé, l'auteur Chelsea Cunningham annule la rencontre prévue **ce jeudi** à la médiathèque.